Premian a figuras del periodismo deportivo cubano por Obra de la Vida



La Habana, 4 jul (RHC) Cuatro prestigiosas figuras del periodismo deportivo cubano recibieron la distinción por la Obra de la Vida, en acto celebrado en la sede de la Unión de Periodistas de Cuba (UPEC), en La Habana.

Como parte de las actividades por el Día Internacional del Periodismo Deportivo (se conmemoró el 2 de julio), recibieron los merecidos reconocimientos René Navarro, Jesús González Bayolo, Sigfredo Barros y Modesto Agüero, profesionales de gran calidad y con más de 40 años de experiencia en importantes medios de prensa del país.

Además de su calidad y larga trayectoria, el jurado del Círculo de Periodismo Deportivo y el Instituto de Deportes (INDER) tuvo en cuenta el apego de los premiados a la ética y el compromiso de representar con fidelidad el movimiento deportivo cubano, a partir 1959.

Los reconocimientos fueron entregados por Antonio Becali, presidente del INDER, quien estuvo acompañado por glorias del deporte de la talla de Yoanka González (ciclismo), Silvino García (ajedrez) y Pedro Medina (béisbol).

Uno de los agasajados, Modesto Agüero, no pudo estar presente en el acto al encontrarse de vacaciones fuera de la Isla, por lo que uno de sus colegas recogió el premio.

En nombre de los premiados, Navarro, narrador y comentarista deportivo durante más de cuatro décadas en la televisión y radio cubanas, aseguró que su carrera profesional no hubiera sido posible si no se hubiera desarrollado un gran movimiento deportivo y recordó los tiempos duros del pasado.

"Comenzamos en los tiempos del lápiz y el papel, del teletipo, lo que requería de mucha dedicación, pero tuvimos la suerte de transmitir momentos inolvidables de atletas como María caridad Colón, Juantorena, Iván Pedroso, de las Morenas del Caribe del Voleibol, y otros. Ellos son los protagonistas", dijo Navarro, participante en ocho Juegos Olímpicos y 11 panamericanos y especialista en atletismo, voleibol y baloncesto.

En tanto, Bayolo, por más de cuatro décadas periodista de Juventud Rebelde especializado en ajedrez, recordó como una vez mientras ofrecía en Venezuela una conferencia sobre el Che y el ajedrez, conversó unos instantes a través de un móvil con Fidel, por lo que "puedo decir con mucho orgullo que compartí una conferencia con Fidel".

Barros, periodista del diario Granma especialista de béisbol, dijo sentir una gran "satisfacción y honor" al recibir este premio y recordó a sus maestros cuando comenzó en la profesión, en el lejano 1971.

El 2 de julio se celebra el Día del Periodista Deportivo ya que ese día de 1924 se fundó la Asociación Mundial de la Prensa Deportiva (AIPS).

Presidieron el acto, la vicepresidenta de la UPEC, Aixa Hevia, Becali, y el titular del Círculo de Periodistas Deportivos de Cuba, Carlos Alberto González.

Foto: Calixto N.Llanes.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/166089-premian-a-figuras-del-periodismo-deportivo-cubano-por-obra-de-la-vida}{}$



Radio Habana Cuba